



LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

Declara de interés de esta Honorable Cámara la obra de Teatro "LA VERDAD" de la Escritora colonense María Esther Bulacios ganadora del Premio Fray Mocho 2021, galardón más importante de las letras de nuestra provincia, y que actualmente recorre los escenarios de nuestro terruño.

AUTOR: MAURO ALEJANDRO GODEIN
DIPUTADO PROVINCIAL
JUNTOS POR ENTRE RÍOS

COAUTORES: Rubén Rastelli, Juan Manuel Rossi, Gabriela Lena, Silvio Gallay, Lenico Aranda, Carolina Streintenberger, Carola Laner, Susana Perez, Erica Vilma Vazquez, Jorfe Maier , Noelia Taborda, María Elena Romero.



FUNDAMENTOS

En aquella oportunidad en sus fundamentos el jurado del Premio Fray Mocho expresa que la obra elegida se destaca por su destreza para plantear los acontecimientos desarrollando personajes creíbles dentro de un arco dramático donde hay oportunidad de comprender el accionar y la transformación de los mismos y por un final, que apela a la inteligencia del lector/espectador utilizando un lenguaje conciso y claro que le otorga verosimilitud a una trama que además ofrece el efecto de la denuncia que esta obra contiene

Sobre la autora se puede decir que Bulacios es actriz y escritora/dramaturga y se inició en la actuación por curiosidad, necesidad de expresión y comunicación en la pos pandemia. A partir de un taller descubrió una gran pasión que además despertó afición por la escritura. En su trayectoria también se enumeran experiencias teatrales en obras escénicas y cortometrajes.

Además de escribir La Verdad, es autora de Revelaciones (dramaturgia 2022); No son boludeces (dramaturgia 2023); Escuela de granja (dramaturgia 2023). En 2014 la escritora participó de la redacción del Anecdotario de Sabores Entrerrianos, siendo autora de un capítulo de este libro de la Universidad Autónoma de Entre Ríos que integra recetas de la cocina local. En 2006 también participó de la escritura de cuentos que integran el libro Historias de Grandes Pequeños de Editorial Mundo Hispano.



Por lo expuesto, dado la trascendencia de esta obra que, además de haber logrado tan importante premio, ha sabido captar el interés del público entrerriano, invito a mis pares a acompañar la presente iniciativa. –